
Superficie 90 m²

Référence 9231

Prix 1 980 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Magnifique  appartement  composé  de  4  pièces,  d'une  surface  habitable  de  90m²

situé  au  6ème  étage  d'une  résidence  dans  le  prestigieux  quartier  de  la

Californie.L'appartement  offre  une  vue  panoramique  sur  Cannes  et  les  îles  de

Lérins.Celui-ci  se  compose d'une grande pièce de vie  avec cuisine ouverte  et  de

trois chambres en suite ainsi qu'une terrasse d'une surface de 27 m².Une place de

parking  vient  compléter  ce  bien.«  Bien  vendu  soumis  au  statut  de  la  copropriété

»Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur

le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Magnificent 3 bedroom flat with a living area of 90m² located on the 6th floor of a

residence  in  the  prestigious  Californie  area.The  flat  offers  a  panoramic  view  of

Cannes and the Lerins Islands.It  is composed of a large living room with an open

kitchen  and  three  bedrooms  en  suite  as  well  as  a  27m²  terrace.A  parking  space

completes this property."Property sold subject to co-ownership status".Information

on  the  risks  to  which  this  property  is  exposed  is  available  on  the  Géorisques

website: www.georisques.gouv.fr

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK

12 boulevard Croisette - 06250 CANNES
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